

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERE MENCHETA

AÑO VII.—NUM. 2.300

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Miércoles 25 de Octubre de 1899

FERNANDEZ Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS
Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10
IMPORTANTE PARA EL PÚBLICO

Realizadas por estos importantes almacenes grandes compras para la temporada de invierno, á precios baratos ofrecen al público en la sección de ventas que tienen establecida al detall entre otros muchos artículos variados surtidos en Lanas para trajes de señora y niños gran fantasía. Astracanes rizados para abrigos de señora. Gergas, vicuña y trikot desde lo más barato á lo más superior. Chevrot y Patenes lana gran novedad para trajes de caballeros. Paños para capas desde lo más barato á lo más superior; especialidad en café, verdes y azules. Acuchados y piqué pelo, franelas gran novedad, pañuelos de lana para señora y niñas, toquillas punto gran novedad. Paragüas, camisetas, pantalones punto para señora, caballero y niños, cubre corsés, medias y calcetines de lana, hilo escocia y algodón. Capas para caballeros desde 17'50 ptas. á lo más superior que pueda confeccionarse. Alfombra Abacá y cordelillo desde 2 reales metro. Idem moqueta á 4 ptas., y terolopelo á 6'50 ptas. metro. Tapicerías para muebles; mantas de lana y algodón para camas, mantas de viaje, alfombrillas de moqueta y terolopelo, tapetes de tapicería, tohallas hilo, algodón y Rusas desde 2 reales. A realizar. Juegos de mantelería adamascada, 6 cubiertos en una elegante caja á 8'50 y 4 pesetas cada uno; artículos blancos desde 5 pesetas la pieza de 20 metros. Depósito de pañuelos de Manila bordados.

Horas de despacho de 8 mañana á 9 noche
VENTAS SOLO AL CONTADO

PARA COMPRAR

Muebles Baratos

EN LA

Realización de Simón Marco

TARIFA, 8

PIANOS

Agustín M. Lerete
Cánovas del Castillo 55
ALMACEN DE MUSICA

Edición de la mañana

INFORMACION AGRICOLA

Con un tiempo muy favorable se lleva á cabo la sementera, que es la primera y más importante labor para obtener buena cosecha. El tiempo de humedad facilita las operaciones y prepara la tierra para enterrar en ella las semillas. La vendimia ya ha terminado en nuestras provincias; ha dado resultados muy diversos, pero en general de muy mala cosecha.

Los prados y montes mejoran notablemente, á causa del buen tiempo reinante. El reabastecimiento en los mercados de productos agrícolas sigue siendo de poca característica; los precios se sostienen con firmeza por parte de los productores y tenedores.

Trigos.—Con escasas entradas en los mercados de Castilla y escasa demanda para este grano en todas las regiones de España, se hace una campaña mercantil poco activa. Sin embargo de esto, las cotizaciones se normalizan, y como la elevación arancelaria liga impide en parte la gran importación de trigos extranjeros, comienzan á negociarse los españoles en los mercados del litoral.

El mercado de Barcelona, que en los últimos días ha marcado tendencias distintas para los trigos, cotiza los castellanos de 47 á 48 reales fanega, y durante los últimos días se han negociado en él buen número de partidas.

Una pequeña alza ocasionada en los mercados extranjeros, y temores de que esta sea de más importancia, á la vez que el aumento arancelario impuesto en nuestras aduanas, han sido causa de que los cargamentos destinados á los puertos de Levante hayan buscado colocación en otros países.

En el mercado de Barcelona se han realizado durante la anterior decena las siguientes ventas de trigo: Procedentes de Salamanca 33 vagones á los precios siguientes: tres á 45'50, dos á 46, cinco á 46'50, todos al contado, y 30 vagones á 46 á 60 días; procedentes del Burgo de Osma, 11 vagones á 44 y 45 reales; de Cansalpedra, cuatro vagones á 46; de Nava, dos vagones á 46; de Arévalo tres vagones á 47; de Alaga, dos vagones á 50; de Avila, dos vagones á 46; de Burgos, dos vagones á 45'50; de Medina del Campo, tres vagones á 46; además se vendieron cuatro vagones andaluzes de Castilla y dos huerta Aragón á 60 días. Los últimos envíos se cotizan de 47 reales fanega en adelante. En Castilla las últimas cotizaciones son: Valladolid de 46 á 47'75 reales fanega, Medina del Campo de 45'50 á 46, Riosoto á 45, Salamanca á 46'50.

Centeno.—Este cereal, siguiendo la suerte de los trigos, ha obtenido un alza que sostiene con firmeza, cotizándose: Valladolid á 33 reales fanega, Medina del Campo á 31 y 32 Riosoto á 29, Omeda á 32 y 33'50, Salamanca á 33 y Barcelona á 33.

Harinas.—El mercado nacional de harina sigue desanimado; en los precios se inicia alza, que no se ha hecho efectiva.

Vinos.—Con pequeñas diferencias sigue en las mismas condiciones nuestro mercado de vinos, tanto para el consumo interior como para la exportación; las ventas son pocas activas.

Nuestra exportación á Francia acusa una disminución con respecto al año anterior. En los ocho primeros meses del año actual se han importado por las diferentes aduanas de la República vecina 2.891.648 hectolitros de vinos españoles; en igual período

Muy bien el señor Ransell en su papel de padre Juanico, igual que el señor Martí en el desahogado é ingrato de Llorensó.

Y como todos los artistas merecieron aplausos no hemos de terminar sin tributarlos á los señores Arzávalo, Quijada y Rodríguez y á los señores Calvo, Castellanos, Cobeña, Chaves y Agudín.

Al espectáculo concurrió público tan numeroso y selecto como en anteriores noches.

NOTICIAS LOCALES

Segun nos dicen de Ecija, llegaron á aquella población sin novedad las cuatro baterías de artillería que salieron de Sevilla al mando del coronel señor Jácome y el teniente coronel don Luis Sierra. Los soldados fueron objeto de un entusiasta recibimiento por parte del vecindario, que le prodigó todo género de atenciones. El Circolo Agrícola y Mercantil organizó por la noche un baile al que fué invitado la oficialidad. Las tropas pernctaron en Ecija el domingo, saliendo al amanecer del día siguiente con dirección á Córdoba y Andújar para efectuar las maniobras.

Ayer se ha licenciado en Derecho, obteniendo la calificación de sobresaliente, el aventajado alumno don Ricardo Porras.

Ha regresado de Zaragoza y Madrid el conocido empresario de toros don Bartolomé Muñoz, acompañado de don José Jimeno.

El soldado repatriado de Cuba Lorenzo Larrumba Mendía, residente en esta capital y cuyo domicilio se ignora, debe presentar se en las oficinas de esta subinspección, no gozando segundo, sito en el exconvento de Santo Tomás, de once de la mañana á cuatro de la tarde y en día laborable para enterarle de un asunto que le interesa.

También se interesa que doña Julia Fernández Ramirez, viuda del primer teniente don Juan Viguera Ferrán, se presente en el tercer regimiento del Gobierno militar de esta plaza en día hábil, de once de la mañana á cuatro de la tarde, para enterarle de un asunto que le interesa.

El periódico semanario Nuevo Mundo que llegará hoy á Sevilla, publica una completa información de la retirada de Guernica hecha en Córdoba por un redactor del corra Guerra en 1897, Guerra en 1899; en familia; su palacio de Córdoba; Guerra y su secretario; Guerra á caballo y otras notas interesantes.

Vapores correo de la Compañía Trasatlántica: El H. M. Cristina salió el viernes 20 de la Habana para Coruña, el Alfonso XIII salió el sábado 21 de Coruña para la Habana, el San Agustín salió el viernes 20 de Nueva York para la Habana, el Isla de Luzón salió el sábado 21 de Manila para Singapur, el M. L. Villaverde salió dicho día de la Habana para Nueva York, el Monseñor llegó el domingo 22 á Veracruz, el Buenos Aires salió el sábado 21 de Santander para Barcelona el día de Panay llegó el domingo 22 á Puerto Rico, el Larache llegó el día 21 á Barcelona, el P. de Sa Braslequin salió el sábado 21 de Malta para Barcelona y el León XIII salió el lunes 28 de Liverpool para Coruña.

Agencia Mencheta

Prohibida la reproducción de su contenido

Cargo vacante

Madrid 24 5 50 t. (Urgente. Retrasado).—Para el cargo de gobernador del Banco de España hay gran número de candidatos y se barajan muchos nombres. Sin embargo, el que más probabilidades parece tener hasta ahora, para ocupar tan importante puesto, es el señor Barzanallana.

Marchó Despujols

Madrid 24, 6 25 t. (Urgente) (Retrasado).—En el expreso de hoy ha marchado á Barcelona el general Despujols.

Visita á la reina

Madrid 24, 6 30 t. (Urgente. Retrasado).—El ministro de Hacienda señor Villaverde ha estado en Palacio, celebrando una larga entrevista con la reina.

El señor Villaverde expone á la regenta la cifra á que asciende el total de las economías realizadas, que suben, como se sabe á unos 60 millones de pesetas aproximadamente.

También le comunicó que en lo que va del mes de Octubre ha recaudado el Tesoro cinco millones de pesetas solo por los ingresos de Aduanas.

Lo que dice Dato

Madrid 24, 6 40 t. (Urgente. Retrasado).—El ministro de la Gobernación ha manifestado que solo discrepa anoche de la opinión del señor Durán y Bas en lo que se refiere á los compromisos del gobierno.

Este dijo—está dispuesto á cumplirlos y lo hará después de saar adelante los presupuestos.

En un propósito por ahora se refiere á la realización de los proyectos relativos á la amplia descentralización y contratación de obras públicas y al deseo de que se aproben los presupuestos antes del 1.º de Enero del próximo año, para lo cual aclarará á oantos medios reglamentarios y legales los existan.

Añadió el señor Dato que el gobierno no rehuirá los debates por típicos, pero deseará que sean breves, pues lo único que interesa al país es lo que se refiere á los presupuestos.

Respecto á las Cámaras de Comercio no dijo el señor Dato que se las haya amena-

do en ninguna forma, y si se ha producido la celebración del meeting de Granada ha sido por que todos sabemos que en él se iba á aconsejar la resistencia al pago de los impuestos y esto no puede tolerarlo el gobierno en modo alguno.

Las Cámaras—añadió—podrán recurrir á otros medios, como organizar asambleas y publicar manifiestos, persiguiendo siempre el objeto que se proponen conseguir pero sin apartarse nunca de la justicia y la legalidad.

Aseguró el ministro que mientras sigan la ley el gobierno los escuchará y atenderá en lo que sea posible, respetando siempre sus derechos.

La prohibición del meeting de Granada segun he dicho, ha sido motivada por saber el gobierno que en esa reunión se pensaba acordar la resistencia al pago de los impuestos, lo que no puede consentirse por ser factioso é intolerable.

Se espera de esto las Cámaras llegasen á tomar un acuerdo, el gobierno previendo la posibilidad de que ocurrieran desórdenes, suspendería las garantías constitucionales en toda España.

El señor Dato nos manifestó que el próximo Consejo se celebrará el viernes ó el sábado de esta semana y en él quedará fijado el programa parlamentario y se acordará que las sesiones de las Cámaras sean dobles si se creyera preciso.

Instrucciones de Paraiso

Madrid 24, 10 40 n.—Paraiso ha telefonado al presidente de la Cámara de Comercio de Madrid señor Ruiz de Velasco y á la comisión ejecutiva de la Asamblea de Zaragoza, comunicándole instrucciones.

La comisión permanente de las Cámaras se reunirá el próximo domingo para tomar acuerdos.

El nuevo ministro

Madrid 24, 11 30 n.—Ha jurado su cargo el nuevo ministro de Gracia y Justicia señor conde de Toranzo y residiendo la cartera de manos del señor Silvela por hallarse indispuesto el señor Durán y Bas.

Se desmiente

Madrid 24 11 32 n.—La Dirección de la Tabacalera ha desmentido rotundamente que el ministro de Hacienda haya ofrecido á la Sociedad la contrata del abono de pensión á los pasivos en el caso de que se acepte el sistema italiano propuesto por él entre sus reformas.

Los médicos de Reverte

Madrid 24 11 30 n.—El Nacional ha recibido una carta del doctor don José Blax, la ciondo la historia del proceso de la herida y cura del diestro Antonio Reverte.

En la carta se habla de comentarios ocurridos entre los médicos y señores y escríbeles que se hicieron cargo de la curación del diestro alcañareño.

La prensa y el gobierno

Madrid 25, 1 madrugada. (Urgente).—Comentando los ataques que se dirigen al gobierno con motivo de las injusticias que se acordaron respecto á los periódicos en el Consejo de anoche, nos ha dicho un ministro que con la prensa sensata se aguará el mismo criterio que hasta aquí, impidiéndose solo que la utilicen para hacer campañas insensatas los enemigos del orden.

El cordón sanitario

Madrid 25, 1-15 madrugada. (Urgente).—Se ha dispuesto que marche á los puntos de su procedencia las tropas que forman el cordón sanitario establecido en la frontera portuguesa, con motivo de la aparición de la peste en el vecino reino.

Esta medida obedece á que se hallan ya instaladas las estaciones sanitarias considerándose innecesaria la presencia de las tropas, bastando con la vigilancia que ejercen las fuerzas de la guardia civil y carabine ros.

La epidemia en Quero

Madrid 25, 2 madrugada. (Urgente).—Las noticias que se reciben del pueblo de Quero dicen que han fallecido dos niños víctimas de la epidemia allí desarrollada. La madre de ambos se encuentra gravísima, atacada de convulsiones saturninas.

Se ha reanudado la epidemia, presentándose también la viruela en los ganados del pueblo.

La Cámara de Cádiz

Madrid 25, 2 15 madrugada. (Urgente).—El señor Dato ha recibido un telegrama del gobernador de Cádiz manifestándole que la Cámara de Comercio de aquella capital había acordado no asistir al meeting de Granada por considerar que los representantes del comercio y la industria se van apartando del camino que debieran seguir y adoptan procedimientos de violencia é imposición que el gobierno puede considerar fuera de la legalidad y la justicia.

Doctores que regresan

Madrid 25, 2 20 madrugada. (Urgente).—En el sudexpreso han regresado de París el director de Sanidad señor Cortezo y el doctor Osma.

Telegramas de provincias

Lo de Barcelona

Barcelona 24 4 45 t.—Se ha fijado el bando del gobernador militar declarando suspensas las garantías constitucionales.

Hay se han efectuado seis embargos sin ocurrir incidentes.

La benemérita se ha retirado de los puntos que ocupaba.

Se ha iniciado la huelga de cococheros, negándose muchos á acudir al trabajo. Créese que se generalizará mañana.

El gobernador después de reunir á los periodistas, dió á los industriales, encareciéndoles la conveniencia de que vuelvan á la legalidad, y comunicóles las órdenes que tiene recibidas del gobierno.

En la reunión de los directores de los periódicos, el señor Sanz Escartín dió cuen-

ta de las instrucciones que le ha comunicado telegráficamente el ministro de la Gobernación.

Añadió que consultará al gobierno acerca de los puntos dados.

La guardia civil se ha retirado de las calles de Fernando y Platerías, por creer allí innecesaria su presencia.—Simó.

La causa de los picadores

Bilbao 24, 7 n.—Créese que el tribunal ante el cual se ha visto la causa instruida contra los picadores Pepe el Largo y el Chano por heridas graves inferidas á Agujetas absolverá al primero y apreciará respecto al segundo las circunstancias atenuantes propuestas por su defensor.—Ruy Wamba.

Más de Barcelona

Barcelona 24, 10-30 n.—El gobernador ha prohibido el meeting que proyectaba celebrar la sociedad Fomento del Trabajo, fundándose en que no se le han dado seguridad, des de que no se alteraría el orden.

La noticia ha disgustado mucho á los socios.

El exalcalde señor Robert, contestando á la felicitación que le dirigió el Club autonómico, ha manifestado que llegó la hora de cambiar la ruta y los esfuerzos del absorbente é inútil centralismo.

Añadió que la intensa fuerza expansiva de Cataluña la hará la más preclada joya de España.

Termina con un viva á Cataluña.

En la conferencia celebrada por el gobernador con los representantes de la Liga de Defensa y Sindicato gremial, estos mostráronse dispuestos á solucionar el conflicto, entrando en la legalidad, pero reservándose el derecho de conseguir por otros medios el logro de sus propósitos.

El señor Sanz Escartín manifestó que está dispuesto á hacer cuanto esté de su parte para que reine entre todos la mejor armonía.

Añadió que el Estado necesita los recursos que facilita el país por medio de las contribuciones é impuestos, como el individuo el pan para su subsistencia.

Maura y Gamazo

Valladolid 24 11 n.—Los exministros señores Gamazo y Maura celebran entrevistas frecuentes, conferenciando extensamente acerca de los asuntos de actualidad.

Maura ha salido para Madrid, llevando instrucciones concretas para la próxima campaña parlamentaria.—Corresponsal.

Venganza ruin

Gerona 25, 1 madrugada. (Urgente).—El jefe de policía de esta ciudad ha sido gravemente herido por un agente.

Este meditó su crimen para vengarse del jefe, que le separó del cuerpo por faltas cometadas en el servicio.

Telegramas del extranjero

London 24.—Signe ignorándose el paradero del desahucio de artillería y regimiento de huérfanos que marcharon en posesión de los boers después del combate de Glencos.

Muchos periódicos siguen mostrándose pesimistas y aseguran que el gobierno les oculta la verdad de lo que ocurre.

Se confirma la derrota sufrida por los ingleses en el segundo ataque á Glencos.

En Mafeking y Kimberley la situación es bastante crítica. Los defensores piden con urgencia el envío de tropas en su auxilio.

Los boers han cortado el ferrocarril de Laizymith y Dundee, dificultando el traslado de los heridos ingleses.

En Ladysmith hacen falta sanitarios para asistir á los heridos y enfermos.

Oporto 24.—Se han registrado tres nuevas invasiones, sin que haya ocurrido en las últimas veinticuatro horas ninguna defunción.

Edición de la noche

LOS TRES RIVALES

El siglo XIX se despide dejando en el campo de la ciencia los tres rivales luminosos que se disputan el dominio. La Electricidad, el Acetileno y el llamado Gas por autonomía.

El primero, preparándose para aumentar su potencia luminosa sin detrimento de la economía, con sus lámparas incandescentes.

El segundo, tratando de generalizar y facilitar el manejo y seguridad de sus gasómetros.

Y el tercero, vistiendo de gala con su camisa de amianto.

Son tres valientes de los que no podemos decir de quón será la victoria.

Al contemplar los diferentes matices de luz en la noturna luminaria, se nos presenta la rivalidad de estos tres elementos de iluminación. El por qué el público no se ha decidido abiertamente por uno de ellos, es lo que vamos á exponer en los párrafos siguientes.

La electricidad. Ventajas. Luz fija, blanca, clara, roja en la incandescencia; de fácil aplicación, manipulación sencilla, no emite vapores, ni apenas calor, se presta á caprichosas combinaciones, en una palabra, dócil como un cordero.

Inconvenientes: La carestía de las primeras materias de producción; se necesita carbón mucho carbón, máquinas de alto precio y material relativamente caro; de ahí que cuando no se cuenta para fuerza motriz con saltos de agua, corrientes de viento ú otras fuerzas naturales que ahorren el combustible, resulta su aplicación, como sucede en Sevilla, el doble ó triple más cara que la del gas.

A evitar est s inconvenientes tienden los estudios que vienen haciendo los electricistas, procurando reforzar su intensidad, sin aumentar el gasto para la fuerza electromotriz, disminuyendo, en cambio, las resis-

tencias. Que es lo que parece haberse conseguido en pruebas recientes, sustituyendo el actual tratamiento de celuloide, por otro metálico de osnio.

Estas son las razones por las que la electricidad, a pesar de sus ventajas, solo ha podido vencer al asqueroso petróleo y al fuliginoso aceite de oliva. Por estas razones la electricidad es una luz de lujo en las poblaciones en que hay gas y carecen de fuerzas naturales utilizables.

El acetileno. A una casualidad se debe el conocimiento de la energía luminica de este cuerpo.

A un químico alemán (a los alemanes siempre les pasan estas cosas) le ocurrió el caso de que operando con el carburo de calcio para fundirlo, los pedruzcos que tenía preparados se le mojaron y así como por lo general el agua apaga lo que está encendido, en este caso encendió lo que estaba apagado; porque de los pedruzcos empezó a desprenderse un gas sutilísimo que no es otra cosa que el acetileno ó hidrocarburo que se forma con el hidrógeno del agua, pero que arde como un demonio, es decir, con la furia de un demonio, hasta el punto de que compete en intensidad relativa con la luz de arco voltaico.

Hizo concebir esperanzas que aun no se han perdido, de llegar a ser el gas por excelencia. Y así será con el tiempo si se consiguen anular sus inconvenientes.

Estos son: la carencia de grandes fábricas productoras del carburo de calcio y la necesidad, por lo tanto, del empleo de pequeños gasómetros de alguna exposición en su manejo, si han de estar entregados en manos del servicio doméstico. Además, el carburo necesita algún cuidado en su uso. Ha de evitarse tenerlo encerrado en sitios húmedos y sin ventilación; pues basta la humedad del aire para arrancarle vapores de acetileno que en recinto cerrado daría lugar a peligrosas explosiones.

Estos inconvenientes han bastado para que el público no haya empleado como merecen sus cualidades luminosas.

El gas del alumbrado ó carburo de hidrógeno obtenido de la combustión de la hulla ó otros minerales de origen orgánico, se debe al ingeniero francés, Felipe Lebon, asesinado en los Campos Elíseos de París, dos días después de haberse arruinado en sus trabajos de investigación para obtener este gas.

Al presentarse en la industria pudo vender con facilidad a los débiles rivales con que se encontraba; y desde que Winsor le introdujo en Francia en 1817, hasta nuestros días, ha tomado tal incremento en su aplicación, que hoy se evalúa en nueve millones de toneladas el carbón que consume Inglaterra para la producción del gas; y París actualmente gasta 300 millones de metros cúbicos por año.

Fácil es comprender, en vista de esto, las ventajas que este gas reporta a la industria y a la vida doméstica; y si se añade a esto la oportuna y admirable aplicación de los óxidos metálicos a reforzar su intensidad luminica, como sucede con los mecheros Aiter, no es de extrañar el veamos enseñorearse con la luz eléctrica, si no con ventajas, al menos sin envidia.

No son de gran importancia los inconvenientes del gas, pues su olor desagradable y el temor a un escape que dé lugar a explosiones, no son factores que aminoren su importancia.

Sin embargo, su poderoso rival, la electricidad, le amenaza de muerte el día no lejano en que las fuerzas naturales presten su poderosa ayuda en las fábricas de electricidad.

Acabamos, pues, el llamado con razón siglo de las luces, con la lucha de estos tres rivales.

No es poco conseguir cuando le empezamos con velas de sebo y velones de aceite.

Quién sabe si en el siglo que está llamando a la puerta tendrán que preguntarse nuestros nietos si es de noche ó de día; pues tal podrá ser la luminaria nocturna que aplique la ciencia, que se confundida con la que irradia el globo incandescente del día que llamamos sol.

Así sea.

Francisco R. Cortés.

Sevilla, Octubre, 1899.

El nuevo ministro de Gracia y Justicia

Don Luis María de la Torre y de la Hoz, primer conde de Torreanaz, nació en el pintoresco pueblecito de Anaz, próximo a Solares, provincia de Santander, el 24 de Mayo de 1827. Llega, pues, a ministro a los 72 años de edad y ocupando una elevada posición social, pues pertenece a hidalga y bien acomodada familia montañesa. Se educó en el Real seminario de Nobles, de Madrid, y perfeccionó sus estudios en el colegio de Borbón, de París.

Es doctor en Jurisprudencia desde el 1849; fué jefe de sección del ministerio de Gracia y Justicia durante los cinco años del ministerio O'Donnell Posada, y desempeñó después el cargo de director de los Registros.

Fuó por primera vez diputado en el año 1853, y desde el 58 hasta el triunfo de la Revolución de Setiembre representó en el Congreso el distrito de Santa María de Nieva.

Fuó uno de los alfonsinos más decididos, y en recompensa a sus servicios por la Restauración fué creado conde de Torreanaz el año 1875.

Affiliado al partido conservador, dirigido por don Antonio Cánovas del Castillo, ha sido consejero del Banco de España y consejero de Estado.

En 1876 fué nombrado senador vitalicio y ha tomado parte en importantes discusiones, especialmente en asuntos jurídicos.

En 1886 entró en la Academia de Ciencias Morales y Políticas, y figura entre sus obras más notables las tituladas Los consejos del rey durante la Edad Media, Los Consejos de Reyes, Los antiguos gremios y otras.

Posee la gran cruz de Carlos III, es maestrante de Ronda y caballero de Calatrava.

Se distingue por su cultura, por su educación y por su fino trato.

Ha restaurado la casa de sus mayores en el risueño valle donde ha nacido, y allí pasa los veranos, haciendo la vida de uno de los hidalgos retratados por Pereda.

La alimentación en el Hospicio

De acuerdo el marqués de Esquivel con los diputados, directores y con la superioridad del Hospicio, viene trabajando hace tiempo para dar variedad a la alimentación de los hospicianos, asimilándola a la de las tienditas-asilo. El pensamiento es a todas luces muy laudable, pues su objeto es hacer más llevadera a los pobres su desamparo, con la ventaja de que, llevada a la práctica la reforma, la alimentación de los hospicianos costará más barata a la Diputación.

Esto demuestra el poder reconocido de una buena voluntad, como la que posee el actual presidente de la corporación provincial.

Y ya que hablamos de las tienditas-asilo, que tantos beneficios proporcionan a las clases pobres, principalmente en las capitales de la importancia de la nuestra, nos permitimos llamar la atención de los señores Checa y marqués de Esquivel, acorrea de la conveniencia de interesar de las corporaciones que presiden su concurso y apoyo para extender los grandes beneficios de las colonias económicas en favor de los niños pobres del barrio de la Macarena y de las demás calles próximas a la establecida en el Pumarejo.

En el local donde esta se halla instalada existe sitio suficiente para que un centenar de niños menores de siete años, hijos de los pobres jornaleros de aquella demarcación, pudieran, mientras sus padres se dedican al trabajo para buscar su sustento, estar perfectamente asistidos, mantenidos y educados por las hijas de la Caridad, de San Vicente de Paul, que están al frente de la susodicha tienda asilo. Así nos lo ha asegurado la digna superiora, a la que causa gran sentimiento ver a los infelices pequeños hambrientos y abandonados, siendo así que podía muy bien proporcionarles alimento y educación sin más dispendio por parte de sus padres que el de diez céntimos al día por cada uno de ellos.

Para llevar a cabo tan caritativa obra falta únicamente que las referidas corporaciones populares acuerden contribuir con alguna cantidad efectiva suficiente a sufragar colocar el local en condiciones adecuadas para el objeto a que se le destina.

FUNERALES

Hoy se han celebrado en la parroquia de San Lorenzo solemnemente los funerales por el alma de la señora doña María Martínez Gutiérrez, madre de nuestros amigos los señores Ruiz Martínez, Roberto paño negro bordado de oro y rodeado de candelabros, constitulan el severo y elegante exorno del templo. Multitud de sacerdotes, cantores y acogidos en los establecimientos de Beneficencia, llenaban la iglesia. El referido acto fué presidido por los señores gobernador civil, alcalde, presidente de la Diputación, dean de la santa iglesia Catedral, director espiritual de la finada señor Negrón, sus nietos don Buenaventura y don Francisco Ruiz Martínez, don Modesto Colorado y su sobrino señor Perez.

Además concurrieron entre otros muchos los señores Ibarra (don Tomás), Borbolla, Camino (don Hilario), Rodríguez de Rivas; condes de Valdeinfantas, de Peñafiel y de Torralva; marqueses de las Cavañas y de Iscar; Cácer, Iribarren, Benjumea, Puente y Cueva, Sánchez Lozano (don Juan y don Gonzalo), Santigosa, Ternero y Fralle, Fuentes Cantillana, Montells, Castañón, Entrambasaguas, Ternero Vazquez, Zorrilla, Barrera (don Manuel, don Ramón y don Juan), González, Ramos (don M.), Medel, Perez Barrera, Palomino Calderón, Ternero, D'Angelo, Pizjuan, Alonso Valverde, Alvarez Surga é hijo, Muñoz (don Juan Francisco), Miciano, Amores Domingo, Sánchez Pineda, Omo, Bolanos, Mazuelo, Lopez Azme, Berrazano, Medina, Perez (don Franco), Barrera, Ruiz (don Fernando), Molina (don Domingo y don Eduardo), Celvo de León, Martín Torrente, Martínez Mesa, Ferreras, Cayuso, Ramos (don Manuel), Casquero, Martos, Fernandez (don Joaquín), Perez (don Justo), Lasso de la Vega, Infanzón, Arocenqui, Cortina, Illana, Polo de Lerra, Halcón (don Antonio), Chaves, Abaurre (don Joaquín), García Guerra, García Galindo, Rey (don Miguel), Tena (don Cayetano), Jimeno de Ramón, del Campo (don Ambrosio), Bastos, Arocha, general Negrón, Perez Centurión, Polera (don Esteban), el matador de toros Guerrerito, Lázaro, Gasara (don Andrés), Kit (don José), Morriz (don Alberto), Luna, Jener, Suarez, Esquivias (don José), Alonso (don Sebastián), Moreno Ruiz, Bailao, Moriano, Grilo, Clemente, Morales Corrales, Serrano Pinillos, Zúñiga, Morales y Gutierrez, Morales Roldán, Martín (don José), Velasco y Peraza, de B Zorrilla, Justiniano, Barón, Cao (don Carlos) y comisiones de Marchena y del Ayuntamiento de Paradas.

Reiteramos el pésame a la familia de la finada. En la parroquia de la Magdalena se celebraron también esta mañana los funerales en sufragio del alma de la virtuosa y bella señorita doña Rosario Rodríguez Saña y Estrada. (Q. E. P. D.) Presidió el duelo el director espiritual de la finada, a quien acompañaban los señores Peña (presbítero), García Pinto (don K.), Quesada (don J. y don L.), Graclan (don F.), Cabrera (don L.), Vazquez Andamoyo, Hazañas y la Rúa y Mejías. Entre los concurrentes recordamos a los señores Jimenez Aranda (don J.), Rojas, Hernandez Prieto, Gil Gallango, Tova, Vilalva, Serra, Tirado, García Pinto (don L.), Graclan (don A.), Alberdi, Gonzalez Marín, D'Angelo, Bravo Ferrer, Peña (don E.), Sanchez de Merodio, Lopez (don J. F.), y otros varios.

En la capilla del Asilo de San Fernando se celebraron también hoy solemnes honras fúnebres en sufragio del alma de una hermana del diputado provincial señor Benjumea Cardenas, asistiendo una escogida concurrencia.

NOTICIAS LOCALES

Los acuerdos que encomendó esta Cámara de Comercio a su representante en el meeting de Grauda, antes de saberse que lo había prohibido el gobierno, son los siguientes: «Que la Cámara de Comercio de Sevilla ratifica y sostiene su conducta y su bandera de siempre, afirmando la unidad intangible de la patria y la necesidad de sostener la paz pública, y concreta sus ideales económico administrativos, repitiendo con el señor Ruiz de Velasco que quiere que la Hacienda pública entre en orden, que los tributos se repartan con equidad, que los presupuestos no sean amañados y que los gastos públicos se reduzcan a la cantidad que la nación pueda sobrellevar sin violación.»

Que tiene solicitado de los poderes públicos la reducción de los gastos del Estado en todos los departamentos ministeriales, especialmente en el de Guerra y Marina, el efecto de que el nuevo presupuesto de gastos no exceda de 750 millones de pesetas, de biendo comprenderse dentro de dicha cifra la dotación de los servicios y demás gastos públicos.

Que cuenta con la adhesión de varios representantes en Cortes y que está de acuerdo con el presidente de la Cámara de Madrid don Pablo Ruiz de Velasco.

En el orden del día para el cabildo que el viernes próximo ha de celebrar la corporación municipal figuran los siguientes dictámenes: Uno de la comisión de Hacienda, proponiendo se consigne en presupuesto adicional la pensión señalada a la alumna María Soriano. Otro de la de Asuntos jurídicos, proponiendo se inscriba a nombre de doña Josefa de Bustamante un panteón del cementerio de San Fernando. Otro de la misma comisión sobre abono de haberes devengados y no percibidos por un guardia municipal a los herederos de éste. Otro de la de Obras públicas, proponiendo se interese del Gobierno civil autorización para adquirir por administración el material de azulejos y macetas. Otro de la misma sobre abono del terreno que cede a la vía pública el propietario de las casas números 6 y 8 de calle Manuel Cortina. Otro referente a ejecución de obras en la casa núm. 6 de calle Florida. Otro proponiendo se deniegue la construcción de una caseta de madera en terrenos de la huerta del Almez, y por último un dictamen de la comisión de Cementerios sobre demolición de las sepulturas de cañón que existen en la calle F del cementerio de San Fernando. El cabildo está citado para también para revocar el acuerdo de 16 de Setiembre de 1898, relativo al alumbrado de los jardines de Esclava.

Temperatura media a la sombra 23.7 centígrados, máxima 28.4, mínima 19, máxima al sol 31.4. Presión barométrica 762.6 milímetros, mínima 761.

La Junta de Clases Pasivas ha dispuesto que el haber de 10.000 pesetas que percibía por las cajas de Ultramar don Juan Jimenez Bernabé, jubilado como registrador de la propiedad de Pinar del Rio, quede reducida a 6.400; que los de 8.000 que percibían don Manuel Pineda de la Fuente, alcalde mayor de Filipinas y don Daniel del Mazo y Rodríguez, secretario de la Dirección general de Hacienda de la isla de Cuba, jubilados, queden reducidos a 3.200; que el de 5.000 que percibía don Victoriano María de Valdenebro y Ojeda, jefe de negociado de segunda clase de la administración de rentas estancadas de Filipinas, cesante, quede reducida a 2.500; que la pensión de igual cantidad que percibían doña Ana María y doña María de la Concepción Morales y Montel, hermanas de don Tomás, juez de primera instancia de Santiago de Cuba, quede reducida a 2.000; que la de 4.378 que percibía doña Carmen de la Massa y Azpiarte, viuda de don Fernando de la Massa y Lasso de la Vega, oidor de la Audiencia de Manila, quede reducida a 1.750; que la de 1.750 que percibían doña Dolores, don Angel y doña Herminia Cores y Alegre, hermanas de don Juan, contador de la administración de Cienfuegos (Cuba), quede reducida a 1.000, y que la de 1.000 que percibe doña Damiana Herrera y Barroso, huérfana de don Rafael, administrador de rentas estancadas de Filipinas, quede subsistente.

La mayoría conservadora del municipio se reunirá mañana a las tres de la tarde con objeto de cambiar impresiones respecto a los asuntos que figuran en el orden del día para el próximo cabildo.

Hoy se dió cristiana sepultura en el cementerio de San Fernando al cadáver de la señora doña Teresa de Alaya, viuda de Alaya, madre política del exalcalde de Sevilla don Alfredo Heraso.

Se hacen gestiones por buen número de alumnos a quienes solo faltan uno ó dos asignaturas para terminar sus estudios, a fin de conseguir se les conceda exámenes de gracia en Enero, ya que han sido denegados por el ministro de Fomento los que hasta el año pasado se concedieron en Octubre.

Los síndicos nombrados por los acreedores del municipio en los ejercicios de 97 a 98 y 98 a 99, reunidos en la Alcaldía con el primer teniente de alcalde señor Amores Ayala, se mostraron conformes con el pliego de condiciones que se sometió a su estudio para determinar la forma en que se ha de efectuar la amortización de la deuda municipal correspondiente a dichos años económicos.

Ha sido nombrado secretario administrativo de la Junta provincial de Beneficencia el señor don José García de Velasco.

La Junta de Clases Pasivas ha remitido hoy a esta delegación de Hacienda las siguientes órdenes de consignación: Una con la pensión de 2.500 pesetas anuales a favor de doña Corina Romero de Tejada y Massa, huérfana de don Manuel, magistrado de la Audiencia de Madrid; otra con la de 625 pesetas a favor de doña Magdalena Poderón Espejo, viuda del capitán de infantería don Pedro Parody y Casermeiro, y otra con la de 182.50 a favor de don Antonio Asian Ifigo y doña Josefa Palacios Castro, padres de Juan Asian Palacios, soldado que fué del ejército de Ultramar.

Por la depositaria pagaduría de esta delegación de Hacienda se han satisfecho hoy 3.625.16 pesetas.

Se ha posesionado del curato del vecino pueblo de Salteras el presbítero don José Gonzalez Marin, cuyo nombramiento ha sido muy bien recibido por aquel vecindario.

A la una y media de mañana se renirrá en el Ayuntamiento la comisión de Policía urbana.

Bajo la presidencia de don José Esquivias y Zurita, y con asistencia del concejal don Joaquín Real y Gonzalez, se ha celebrado hoy en el Ayuntamiento la subasta del fruto de naranjas de los paseos de esta ciudad y Parque de María Luisa, habiéndose adjudicado provisionalmente el remate a don Pedro Carriado y Gomez por el precio de 12 pesetas cada oja doble. Dió fé del acto el notario del Ayuntamiento don Adolfo K. Palacios.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 23.435.73 pesetas, correspondiendo a derechos reales a 604.45, a óndulas personales 836.55, a Aduanas 6.168.58, a consumos 2.250, a reducciones militares 4.500, a propiedades y demás recursos del Tesoro 3.56.749, y al impuesto provisional del tráfico 186.40.

Hoy han conferenciado con el gobernador los señores Ibarra (don T.), don Manuel Vazquez, don Antonio Halcón, don Juan Francisco Muñoz y los señores Florindo y Paz.

Se encuentra en esta capital el exdiputado provincial don Juan Ternero Benjumea.

En la sección de Quintas del Ayuntamiento deberán presentarse los mozos siguientes: Luis Flores Abad, Francisco Peña Caballo, Francisco Lloenilla Costa, Edoardo Sierra Serrano, Rafael de la Cruz Jimenez, José Triñan Muñoz, Julian Rivero Pinto, Fernando Rios Sierra, Manuel Canales Martín, Fernando Ortiz García, Anastasio Cuesta Pando, Emilio Rangel Gonzalez, José Fernandez Martín, Rafael Chacón Alamilla, Edoardo Parada Agüera, José Martín Catalán, Francisco Muñoz Reina, Manuel Salado Molina, José Torres Madrid, Francisco Román Lopez, Adolfo Abril Jurado, Fernando Pacheco Batoy, Fidel García Gutierrez, Antonio García Fernandez, Rafael Moreno Espina, José Caraballo Lopez, Eusebio Gomez Barequin y Ricardo Paradas Sanchez. Así mismo se cita a los soldados Federico Santisteban Cama, Manuel Marin Perlaña, José Espada Peña, Antonio Molero Soto, Antonio Bonar Casado y Antonio García Fernandez.

En la delegación de Hacienda se han recibido hoy 35 libramientos del ministerio de la Guerra, consignados a favor de don Ildefonso Cavestany, don Antonio Arbol, don Antonio García, don Arcadio Luculx, don Pedro Orejón, don Valentín Ayesa, don Antonio Gonzalez, don Luis Mellado, don Wenceslao Salazar, don Ladislao Hidalgo y don Antonio Fernandez, y de Hacienda siete, a nombre de don Eduardo Rey, don Lorenzo Gallana, don Felipe Perez, don Narciso Puente, don Antonio Raposo y don Juan M. de la Peña.

La comisión de Asuntos jurídicos se reunió esta tarde en la Alcaldía bajo la presidencia del señor Esquivias, asistiendo los señores Real, Palacios, Amores Domingo, Matos, Amores Ayala y Lach, actuando de secretario el que lo es de la corporación municipal. Autorizóse la cesión gratuita de una sepultura del cementerio de San Fernando. Acoordinaron que pasara a estudio del ponente señor Esquivias el asunto relativo a la reclamación del Estado, pidiendo el 20 por 100 del precio en que se efectuó la venta de varias parcelas de terreno. Los demás asuntos carecieron de interés.

En Carmona rieron anteaayer Manuel Vergara Vecino, Manuel Reyes Vargas, Juan Jimenez Vargas y Manuel Larena Jimenez, resultando los dos primeros con varias lesiones leves. La guardia civil que intervino en la reyerta recogió tres tijeras de acicular y un acical.

Se halla vacante la plaza de secretario del juzgado municipal de Casariche. Los aspirantes presentarán sus solicitudes en dicho juzgado en el plazo de 15 días.

El juzgado de Marchena cita a los que se crean con derecho a heredar los bienes de Tomás Maqueda Reina, que falleció en dicha villa el 7 de Marzo de 1897, por haber renunciado la herencia la heredera instituida por testamento Mercedes Maqueda Martín. Los interesados se presentarán en aquel juzgado el día 10 de Noviembre próximo.

Ayer estuvo en esta capital don Eduardo León y Llerena, marchando por la tarde al balneario de Marmolejo. A despedirlo acudieron a la estación de la plaza de Armas los señores Lloca de Tena, García León, Serrano, Montilla y otros muchos.

Desde el 1.º al 15 del próximo mes de Noviembre se practicarán por el cuerpo de ingenieros de minas de este distrito las demarcaciones de las minas Val de León, término de Castillo de las Guardas; Pao, término de Gerena, y La Española, Demasia de Santa Flora, El Dulce Nombre de María, Santa Lucia y La Palomilla, término de Aznalcóllar.

En el café El Centro, de la villa de Cazalla de la Sierra, sorprendió la guardia civil una partida de juegos prohibidos, deteniendo a siete puntos, ocupándoles dos barajas y metálico.

Los veedores de pescado del Barranco han descubierto hoy 61 kilos de pescado que se encontraba en malas condiciones para el consumo público.

A 4.500 pesetas asciende la subvención que el Ateneo ha solicitado del Ayuntamiento para costear los Juegos florales que organiza.

Hoy no pudo reunirse en la Alcaldía la comisión especial de Exposición de ganados, que se citará nuevamente para el viernes próximo.

Ha sido autorizado para dar funciones en el circo gallístico de la calle Doña María Coronel don Francisco Serra.

El teniente de alcalde don Juan Rodriguez realiza una campaña de organización del mercado del Postigo, cuyos puestos no se encuentran en buenas condiciones de instalación por haber muchos de ellos que imposibilitaban la buena marcha del público y de los coches que por allí discurrían. A este efecto el señor Rodriguez ha ordenado desapezarse los puestos situados en la parte próxima a la puerta del Arsenal que se colocarán en sitio inmediato a la calle Dos de Mayo, por cuya parte se ampliará el mercado, adquiriéndose para ello la parte de dicha vía. Desde mañana comenzará a regir la nueva instalación.

La guardia civil del puesto de Branes ha detenido a tres sujetos llamados Antonio Osuna Gomez (a Tarara, José Delgado Carmona y Manuel Alonso Solis, autores del robo de aceitunas en fincas del término de Carmona.

Con motivo de ser los días del reputado doctor en Medicina don Rafael Lasso de la Vega, hubo ayer en su casa una agradable reunión, en la que cantó inspiradas piezas el tenor señor Roig é interpretó al piano otras varias composiciones el señor Turnia. No menos celebrados fueron la profesora doña Isabel Iglesias, la señorita Paulina Lora y los señores Lora, Gomez y Cabrera, que dieron buena muestra de sus conocimientos musicales. Al terminar tan artística velada, sirvióse un espléndido lunch.

Movimiento de viajeros: Ha marchado a Alhama de Granada el labrador don José Moreno Santamaría. Ha marchado a Fregenal de la Sierra, con objeto de asistir a una consulta médica, el señor don Guersindo Marquez.

Se encuentra en esta capital, procedente de Marchena, don José María Arocenqui y Benjumea.

En el expreso de Málaga ha llegado el senador vitalicio señor conde de Via-Manuel.

Se encuentra en Sevilla el señor don Eduardo Bermúdez de Castro.

Procedente de Francia ha regresado a Sevilla la familia del señor don Edoardo Noel. El hijo de éste, don Raúl, se encuentra restablecido de la dolencia que le aquejó. Lo celebramos.

Toda persona a quien interese la compra de coronas fúnebres, visite el Bazar de la Campana y encontrará un espléndido surtido a precios limitadísimos.

Nadie deje de hacer una visita a la nueva casa La Numancia, Sierpes, 62, para ver el extenso surtido recibido en artículos de viaje y géneros de punto. Entradallibre.

Lo mejor, lo más barato, lo insuperable para tener buena dentadura, para no sufrir jamás dolor de muelas, el Licor del Polo de Orive.

Tenemos entendido que en esta población hay muchos enfermos curados del estómago que deben la salud al Estómago Artificial ó Polvos del doctor Kuntz, y que ellos hay quien pertenezca a la banca, milicia y aristocracia.

Recomendamos dicho medicamento a nuestros lectores.

Antes de comprar paraguas visitar la carnicería de Herrera y Camacho, tiene un surtido a precios baratísimos, Gallegos 21.

Para consistencia, comodidad y economía nada más ventajoso que los calzados que venden los sucesores de Herrera, Rioja, 11.

En el Bazar Lozano, Sierpes, 49, venden relojes de oro a 50 pesetas. Velocipedos para niños a 10 pesetas. Bujías superiores a 6 céntimos. Cada día son más solicitadas, por sus buenos resultados, las lámparas eléctricas que vende a peseta M. Gasquet, Sierpes, 47.

Todos afirman que aguardientes de Cañuela a 6, 7 y 8 reales botella sin envase que se venden Alfalfa, 15, no los hay mejores.

La fábrica de corcevas y gasconas de Gacitana, de Carlos Maier y compañía, de Cádiz, ha establecido en Sevilla una sucursal donde ofrece al público sus acreditados productos.—16, Palmas, 16.

Cada día es más escogido el surtido de objetos de fantasía para regalos, que presenta el Bazar Japonés, Sierpes, 8, junto a la Plata Meneses.

En la cuarta plana. NO LEERLO. Aguas frescas minerales del país y extranjeras. Depósito plaza de Zurbarán, número 5, entrando por la calle Venera.

Estómago Artificial. Especialidad en tapetes, alfombras tapetes extraordinarios hasta de 30 metros cuadrados, ofrece la acreditada casa en estos artículos Muro y Compañía.

Planos de las mejores fábricas, a plaza muy ventajosa. Precios al contado nunca vistos. Cambios y reparaciones, Francos, 23.

Gran surtido de paraguas de seda y en verde ó pesetas, y bujías esteéricas, 50 céntimos paquete, M. Perez, Sierpes, 31.

Hemos tenido el gusto de hacer una visita al Bazar La Estrella Roja, médico-quirúrgico ortopédico é higiénico, donde hemos admirado lo mucho y bueno que en él existe, recomendando en gran manera a los señores médicos y al público dicha casa, pues cuenta con un completo y sorprendente surtido en instrumentos de cirugía de las mejores fábricas y marcos, mobiliario aséptico para operaciones quirúrgicas, braguesas, fajas para señoras a una altura bien conocida, y en gomas labradas calidad imparable. Todos estos artículos tan buenos y baratos, que no existe competencia posible.

Para cualquier duda véase en el establecimiento y gabinete a los señores Codera hermanos. Bazar La Estrella Roja, 8, Cernajería 8, Sevilla.

Antes de comprar muebles

visita la casa

Manuel Ramirez

Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Suizo Chico

RESTAURANT Y PASTELERIA

Sierpes, 43 (Esquina Rivero)

SERVICIO ESMERADO

PLATO DEL DIA PARA MAÑANA

Turbot al Jerez

Cubiertos en casa, desde 5 pesetas en adelante, para la calle a 6'25.

M. Menéndez

Felucero de señoras

Acaba de recibir de Paris verdaderas novedades en sombreros de señora, todos modelos de gran fantasía.

Velazquez 7 y 9, Sevilla y Prado, 4 Madrid

A TODOS

les conviene saber que vendo al por mayor y detall, y trabajo bien y baratísimo.

Almacén de papel é imprenta y fábrica de sellos

FRANCISCO ALBISU

Despacho Cerrajería, 33, esquina a Sierpes

TALLERES Y ALMACEN

En el espacioso local núm. 29 de dicha calle

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY

TEATRO SAN FERNANDO.—Compañía dramática.—A las ocho, El padre Juanico.—Mi misma cara.

TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómico-lírica.—A las siete y media, La revuelta.—A las ocho y media, Los borrachos.—A las nueve y media, Los presupuestos de Villapardo.—A las diez y media, El caso primario.

FUNCIONES PARA MAÑANA

TEATRO SAN FERNANDO.—Compañía dramática.—A las ocho, La mano derecha.—San Sebastián Martín.

TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómico-lírica.—A las siete y media, El santo de la Isidra.—A las ocho y media, Los presupuestos de Villapardo.—A las nueve y media, Los borrachos.—A las diez y media, La revuelta.

SOLETTI RELIGIOSO

Santos de hoy.—Santos Crispín, Crispiniano y Crisanto, mártires, y la beata Margarita de Alacoque, virgen.

Santo de mañana.—San Florencio, mártir.

Liturgia.—El oficio y misa son de San Florencio, rito doble de segunda clase, con lector encarrado.

Cultos.—En la parroquia de Omnium Sanctorum misa y ejercicios en honor de Sagrado Corazón de Jesús.—Continúa la novena a Nuestra Señora Reina de Todos los Santos, predicando don Manuel Alvarez Franco.—En la parroquia de San Vicente

Doña Teresa de Alava y Ortiz de Urbina. D. José María de Alava y Ortiz de Urbina. HA FALLECIDO EL 24 DEL CORRIENTE.

Faroles para cementerio. Acaban de recibirse 2.000 del más severo gusto. Sierpes, 8—MENESES—Sierpes, 8. Pidanse dibujos y precios.

función matutina, predicando don José M. Estevez, y por la tarde continúa la novena a Nuestra Señora del Rosario en la forma anunciada el martes.

Se ha celebrado la de las autos que siguió doña María de las Mercedes Perez contra don José Cantudo, sobre tercería de mejor derecho a bienes embargados en juicio ejecutivo.

La sección tercera ha celebrado vista de una causa seguida en el juzgado del partido de Osuna contra Carmen Gutierrez Delgado por lesiones, para quien interesó el ministerio público como pena la de dos meses y medio de arresto mayor.

Declaró en el acto de la prueba el testigo Antonio Rueda, modificando despues el fiscal sus conclusiones en el sentido de pedir que se absuelva libremente al Manuel Jimenez.

La sección primera vió una causa del juzgado de Sanlúcar la Mayor, por lesiones graves, contra Manuel Barrera, que fué defendido por el letrado don Amante Laffón.

—Estais en vuestro derecho, dijo. —Así, contestó Mousseline, podéis usar del vuestro. —Tuhatrao movió la cabeza, diciendo: —Señora, escuchadme todavía.

Boda aristocrática. Ampliando las noticias que dimos en la edición de esta mañana, insertamos a continuación las que publica la prensa de Córdoba respecto a la boda de la hija de los duques de Hornachuelos con don Antonio de la Lastra.

El sábado próximo se celebrará en Linares el meeting de propaganda republicana. Libre pensadora, de que se viene hablando desde hace algunos días.

El gobernador de Cadiz ha autorizado el cartel de la corrida de toros que ha de verificarse en el Puerto de Santa María a beneficio de los huérfanos de Pepete.

El diestro Guerrero ha recibido hoy el siguiente telegrama dándole cuenta de haber sido suspendida la corrida organizada a beneficio de los hijos del desgraciado Pepete.

Una hora despues el cadaver de la Buitre habia desaparecido, el suelo quedaba cuidadosamente lavado, y el príncipe, Catalina y Raguulin salían de la casita por el camino opuesto al que daba a la playa.

—Estais en vuestro derecho, dijo. —Así, contestó Mousseline, podéis usar del vuestro. —Tuhatrao movió la cabeza, diciendo: —Señora, escuchadme todavía.

blecimiento, que calificó las lesiones de pronóstico reservado. Despues de practicarse la cura, pasó la Encarnación Escobar al Hospital central, quedando allí para continuar su curación.

De Roma ha regresado a Cadiz el laureado artista don César Alvarez Dumont. —Ha fallecido en San Fernando el capitan mayor de la armada, don parruco de la parroquia del arsenal de la Carraca, don José Velez y Sans.

En la madrugada de antayer se presentaron tres sujetos desconocidos en la huerta del Marqués, término de Gilena, con el propósito de robar varios cerdos que en aquella se custodiaban.

El sábado próximo se celebrará en Linares el meeting de propaganda republicana. Libre pensadora, de que se viene hablando desde hace algunos días.

El gobernador de Cadiz ha autorizado el cartel de la corrida de toros que ha de verificarse en el Puerto de Santa María a beneficio de los huérfanos de Pepete.

El diestro Guerrero ha recibido hoy el siguiente telegrama dándole cuenta de haber sido suspendida la corrida organizada a beneficio de los hijos del desgraciado Pepete.

Una hora despues el cadaver de la Buitre habia desaparecido, el suelo quedaba cuidadosamente lavado, y el príncipe, Catalina y Raguulin salían de la casita por el camino opuesto al que daba a la playa.

—Estais en vuestro derecho, dijo. —Así, contestó Mousseline, podéis usar del vuestro. —Tuhatrao movió la cabeza, diciendo: —Señora, escuchadme todavía.

—Estais en vuestro derecho, dijo. —Así, contestó Mousseline, podéis usar del vuestro. —Tuhatrao movió la cabeza, diciendo: —Señora, escuchadme todavía.

Chatin se encuentra algo mejorado de la cogida últimamente sufrida. Se supone que la causa del percazo fué el mal estado en que se encontraba el piso de aquella plaza, pues la tierra mojada se adherió a la suela de la zapatilla y al apoyar el pie en el estribo de la barrera resbaló, dando lugar a que el cornúpeto le alcanzara.

Durante el ejercicio económico de 1898-99 la Casa de la Moneda de Madrid ha acuñado 241 278 030 pesetas en monedas de cinco pesetas, única moneda acuñada. Es la cantidad mayor que España ha acuñado en tan breve tiempo.

En la batalla de Navarino, cuyo 72.º aniversario se acaba de conmemorar, solo queda un superviviente: el vicealmirante Pouques D'Herbington, que cuenta 92 años y ocho meses y asistió como guardia marina a aquel famoso combate naval.

En la madrugada de antayer se presentaron tres sujetos desconocidos en la huerta del Marqués, término de Gilena, con el propósito de robar varios cerdos que en aquella se custodiaban.

El sábado próximo se celebrará en Linares el meeting de propaganda republicana. Libre pensadora, de que se viene hablando desde hace algunos días.

El gobernador de Cadiz ha autorizado el cartel de la corrida de toros que ha de verificarse en el Puerto de Santa María a beneficio de los huérfanos de Pepete.

El diestro Guerrero ha recibido hoy el siguiente telegrama dándole cuenta de haber sido suspendida la corrida organizada a beneficio de los hijos del desgraciado Pepete.

Una hora despues el cadaver de la Buitre habia desaparecido, el suelo quedaba cuidadosamente lavado, y el príncipe, Catalina y Raguulin salían de la casita por el camino opuesto al que daba a la playa.

—Estais en vuestro derecho, dijo. —Así, contestó Mousseline, podéis usar del vuestro. —Tuhatrao movió la cabeza, diciendo: —Señora, escuchadme todavía.

—Estais en vuestro derecho, dijo. —Así, contestó Mousseline, podéis usar del vuestro. —Tuhatrao movió la cabeza, diciendo: —Señora, escuchadme todavía.

Crimen de un beodo. Málaga 25, 4 55 t.—En Almogía, pueblo de esta provincia, un sujeto llamado Cristóbal Ruiz disparó un tiro contra su convecino Pedro Cabello, produciéndole la muerte en el acto.

Londres 25.—El gobierno, para contrarrestar los pesimismo y desconfianzas que empiezan a notarse en la opinión, ha publicado una nota oficiosa dando cuenta de haber batido el general White a las orangistas entre Newcastle y Ledysmith.

Bolsa de Madrid. Madrid 25, 4-40 t. 4 por 100 interior. 65 00 4 por 100 fin de mes 61 97 4 por 100 exterior 71 35 4 por 100 amortizable 72 65

Nota. La incomunicación telegráfica con Madrid ha sido hoy casi completa. A consecuencia de las temporales que, según parece, se desarrollan en el centro de la Península, y del mal estado de las líneas y del material, el telégrafo no ha funcionado con gran retraso, o mejor dicho, no ha funcionado, en el trayecto desde Despeñaperros a Sevilla, siendo ésta la causa de no haber recibido nos tros más que cuatro despachos de los que habrá depositado la Agencia Mencheta en la central de Madrid.

Sección Amena. En un aibum. Quisiera ser la luna de tu espejo y la flor que te llevas a la boca; la dulce brisa que tus rizos toca, la llama que te envuelve en su reflejo.

Fuga de cononantes. A. O. O. O. O. I. A. O. O. A. A. O. O. U. A. O. A. C. A. U. O. O. O. I. U. S. O. A. E. O. S. A. O. Un apabullado.

Frases hechas. Solución al cuadrado de ayer: A M A R M O R A A R A R O R A R O. Idem a la charada en acclón: Encarcelador.

XLV. Mathurin Legalleo estaba temblando de emoción. —No hagamos ruido, le dijo Mousseline. —¿Temeis que nos oiga vuestra ama? preguntó el campesino.

—¿Está en la casa? —Sí, está, y tiene el oído muy fino, añadió Mousseline, que se proponía despertar por completo al joven.

—¿Quieres acompañarme? —¿A dónde, señorita? —A Dol. —¿Cuándo? —Ahora mismo. —¿Qué vais a hacer a Dol? —Voy a tomar el tren. Mathurin se estremeció. —¡Dios mío! exclamó. ¡Vais a marcharos! —¡Y yo que pensaba ser vuestro marido!...

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO (270). PONSON DU TERRAIL. Los Ladrones del Gran Mundo. —Decid. —No quiero ver de nuevo a Mad. de Gonidec y no la veré.

—Estais en vuestro derecho, dijo. —Así, contestó Mousseline, podéis usar del vuestro. —Tuhatrao movió la cabeza, diciendo: —Señora, escuchadme todavía.

—Estais en vuestro derecho, dijo. —Así, contestó Mousseline, podéis usar del vuestro. —Tuhatrao movió la cabeza, diciendo: —Señora, escuchadme todavía.

Malo ó a Dol para tomar el tren de París, y aún cuando no ignoraba que los expresos no se detienen en el último de las mencionadas paradas, a él resolvió dirigirse por cuanto apenas distaba una legua, al paso que se necesitaba cerca de dos horas para llegar a San Malo.

—¿Está en la casa? —Sí, está, y tiene el oído muy fino, añadió Mousseline, que se proponía despertar por completo al joven. —Decid, señorita; os escuchó, dijo Mathurin. —¿Quieres acompañarme? —¿A dónde, señorita? —A Dol. —¿Cuándo? —Ahora mismo. —¿Qué vais a hacer a Dol? —Voy a tomar el tren. Mathurin se estremeció. —¡Dios mío! exclamó. ¡Vais a marcharos! —¡Y yo que pensaba ser vuestro marido!...

Puerto de Sevilla

Mareas del día 26

Quarto menguante el 26 a las 9'15 de la noche. Luna nueva el 3 a las 10'1 de la mañana.

Movimiento de buques: ENTRADOS.—Vapor español Montañés, con carga general, procedente de Ambares y oscales.

—Se han efectuado en esta Aduana en el día de hoy los ingresos que siguen: Por la renta de Aduanas, 15.220'27 pesetas; por el 20 por 100 de recargo, 376'87, y por otros impuestos, 1.635'40. Total, 17.292'54 pesetas.

Quedan para el inmediato día, 135. Los cerdos vendidos han pesado 7.255 kilogramos.

Prelo por pesetas de 1'40 a 1'50.

Prelo por pesetas de 1'40 a 1'50.

Boletín comercial

Matadero Reses cortadas en el día de hoy: 6 toros, 1 bueyes, 14 vacas, 3 novillos, 3 uteros, 5 erales, 15 añeños, 5 terneras, 16 carneros, 0 machos, 48 ovejas, 2 cabras.

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Lists various goods like Alfalfa, Avena, etc.

Table with 3 columns: Item, Price, Unit. Lists goods like Id. mazaganas, Id. chícas, etc.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 25 Octubre de 1899. Servicio para el 26. Jefe de día el comandante de Granada don Vico...

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL

Este Remedio bajo la forma de polvos puede titularse maravilloso por lo radical de sus curaciones, y sus componentes están combinados con arreglo a la última palabra de la ciencia.

CURA las dispepsias estomacales en sus diferentes formas (atónia, gastritis, flatulencia) y la dilatación de estómago, haciendo desaparecer el peso en el estómago, hinchazón de vientre, los eructos agrios ó acedias, gases malolientes, pesadez de cabeza, vértigos, mareos, ansiedad, sofocación, opresión, repugnancia a las comidas, etc.

IMPOTENCIA DEBILIDAD GENITAL, ESPERMATORREA Y ESTERILIDAD

Advertisement for 'EMULSION FORCADA' with a logo and text describing its benefits for various ailments.

A LAS SEÑORAS aumento y dureza, 'formosa escultural, hombros carteros, etc. (grato y sin peligro). Cien...

Advertisement for 'Mamel Pacheco' cement and construction materials, including prices and contact information.

Advertisement for 'MATHEY-CAYLUS' capsules and 'MALES SECRETOS' medicine, featuring a large graphic of a capsule.

Advertisement for 'VINO DE BUGEAUD' tonic wine, describing its health benefits and providing contact details.

Advertisement for 'BIOSINE LE PERDRIEL' medicine, highlighting its effectiveness for various conditions.

Advertisement for 'NEROLYA' perfume, describing it as a new creation by GIRAUD fils.

Advertisement for 'Enfermedades Nerviosas' treatment, specifically 'JARABE HENRY MURE'.

Advertisement for 'NO LEERLO' medicine, claiming to cure various ailments with a single injection.

Advertisement for 'JABONES' and 'BUJIAS' (candles) from 'La Giralda', listing various types and prices.

Advertisement for 'IBARRA Y COMPANIA SEVILLA' steamship line, listing routes and services.